

No. 1538

エル・グレコ展

— 東京 —

東京上野の国立西洋美術館でスペインの宗教画家エル・グレコの作品49点を集めた「エル・グレコ展」が開かれています。10月17日の開会式に浩宮さまとスペインのエレナ王女も出席されました。

前川館長、加藤東京新聞社長のあいさつのあとエレナ王女がテープカット。

お二人は世界各地から集められた作品を熱心にご覧になっていました。

今回の展示の中で注目されるのはグレコの数々の受胎告知の作品の中で上下に切断されていた二枚の絵が100年ぶりに合体され4メートルの大作として展示されています。

この他に今回始めて公開された「聖イルデフォンソ」の聖人像やグレコの生涯にわたる作品が美術ファンに関心を呼んでいます。

この展覧会は12月14日まで開かれその後名古屋、奈良でも開催されます。

華やかにパレード

— 自衛隊観閲式 —

自衛隊の61年度観閲式が10月26日埼玉県朝霞市の朝霞訓練場で行われました。

観閲官として出席した中曾根首相は部隊を巡閲した後、「今後も安保体制を堅持しつつさらに効率的な防衛力整備を図っていく」と訓示。

つづいて陸海空の自衛隊員5,200人、航空機100機、車両部隊290両が行進し防衛への力強さを示しました。

また会場では装備の展示が行なわれました。

パレードに参加した地対空誘導弾、装甲車、戦車などが身近に見られるとあって大変な混みかた。

特に子供達には61式戦車が人気の的で行列をつくって順番待ちの盛況。

「愛される自衛隊」を目指して硬軟自在さを示した観閲式でした。